

Goblog

Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember Karya Bakti TNI Bersama Warga Bersih-kali,Pasar dan Penanaman Pohon, Ciptakan Lingkungan Sehat dan Mitigasi Bencana

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Dec 8, 2023 - 12:56



JEMBER – Atensi Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) agar Satuan Jajaran terus melaksanakan kegiatan pembersihan sungai, penanaman pohon dan bersih-bersih pasar untuk menciptakan lingkungan sehat, mencegah wabah penyakit serta mitigasi bencana alam banjir, mendapat respon Koramil Jajrak Kodim 0824/Jember.



Sesuai pemantauan jurnalis dilapangan, bahwa ada beberapa Koramil yang sedang melaksanakan karya bakti TNI bersih-bersih kali dan bersih-bersih pasar pada Jum'at 08/12/2023.

Diantaranya Koramil 0824/01 Patrang, Babinsa Kelurahan Jumerto Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, melaksanakan Karya bakti bersama masyarakat/warga RT 01 /RW 04, dengans asaran pembersihan selokan dan kiri kanan mjalan sepanjang 500 meter, dihadiri Lurah Jumerto beserta stafnya. Babinsa Jumerto, Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat sebanyak 47 orang.

Kemudian di wilayah Koramil 0824/20 Gumukmas, juga menyelenggarakan karya bakti TNI dengan sasaran bersih-bersih kali, karya Bhakti perempesan ranting, cabang pohon dan pembersihan kanan kiri jalan guna mengantisipasi bencana musim penghujan bertempat di dusun Kebonsari RT.25 dan 26 Desa Tembokrejo Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember



Poskoramil 0824/31 Semboro bersih-bersih pasar bersama Koramil 0824/24 Ambulu dipasar yang ada diwilayahnya masing-masih, Koramil 0824/06 melakukan penanaman pohon. Koramil 0824/18 Kencong, Koramil 0824/22 Balung, Koramil 0824/16 tanggul juga melakukan bersih-bersih kali diwilayahnya masing-masing.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cabyo Dinarso saat kami wawancarai pada Jum'at 08/12/2023 menyampaikan, bahwa kegiatan bersih-bersih pasar, bersih-bersih kali dan penanaman pohon atau penghijauan sedang berjalan hari ini di hampir seluruh jajaran.

Ini memang saya tekankan kepada jajaran sesuai atensi Kasad, bahkan sejak beberapa bulan yang lalu kita sudah melakukan kegiatan ini. kita terus melakukan karya bakti TNI dengan bersih-bersih kali ini dalam mengedukasi masyarakat agar senantiasa menjaga kebersihan aliran sungai, mengedukasi masyarakat menjaga kebersihan pasar serta mengedukasi masyarakat agar gemar menanam pohon.



Hal ini disamping dalam mengantisipasi bencana alam banjir terutama, juga dalam rangka menjaga lingkungan agar selalu sehat, tidak ada wabah penyakit dan lain-lainnya, yang jelas untuk melindungi warga dari bencana banjir dan wabah penyakit, mari terus kita jaga kebersihan dan kesehatan lingkungan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)